

El Valor de la Vida

Por Gladys Alemañy

Estamos en los finales de este año, con la satisfacción incalculable de haber realizado en el calendario de nuestro Diario Vivir, un sinnúmero de acontecimientos que nos permitan analizar y valorar la Vida a pesar de nuestras tribulaciones. ¿Por qué debemos aferrarnos a lo negativo y dejamos pasar inadvertidas las gracias y las alegrías que recibimos diariamente?

En una de las respuestas más precisas está el que Dios a través del Espíritu Santo, nos premia con bendiciones ciento por uno. Por cada enfermedad o dolor que nos afecta, recibimos inmensas satisfacciones innumerables alegrías y mucha salud. Por cada noche de insomnio, recibimos centenares de noches donde disfrutamos de un sueño reparador y tranquilo. Por un día de lágrimas y tristeza, nuestra amargura es compensada espléndidamente con gratos momentos de paz y felicidad sin límites.

Jesucristo, aquel que nació hace 20 siglos en un humilde Pesebre en Belén, nos ama tanto, que dió su vida por nosotros y siempre está con nosotros con su Omnipresencia para consolarnos y amarnos profundamente. ¿Por qué quejarnos y lamentamos sin cesar?

Exhorto a todos mis hermanos con un fuerte abrazo de Paz, a que este próximo año hagamos un análisis profundo y minucioso, concentrándonos siempre en lo positivo de la Vida, como lo es el Valor de la Familia y la unidad de la misma, nuestro hogar y nuestro trabajo que nos proporciona el Pan Nuesro de cada día, el inmenso valor de la Amistad, el cariño y la ternura que recibimos de los que nos aman, el deleite que nos proporciona la inocencia de un niño con su ingenua y bella sonrisa, la majestuosidad de un amanecer y la ensoñación de un atardecer. El milagro diario que recibimos al tener un día más de Vida, la contemplación romántica de la Luz de la Luna, el refulgente brillo del Sol, el poder compartir con unidad nuestras tristezas y nuestras alegrías con los seres amados etc.. Valoremos la Vida brindándole mucho cariño a nuestros hijos, que son bendiciones en nuestras vidas, y compensemos con mucho amor a nuestros padres.

Todo esto es parte del Mensaje Diario del Valor de la Vida.